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 ESCUELAS

APOYO EN
GESTIONES PARA LA

PROMOCIÓN DEL
PLANTEL Y SU

OFERTA ACADÉMICA

DONACIÓN DE UNA
BOMBA DE AGUA

PARA LA
TELESECUNDARIA
EN SAN LORENZO

TLACOYUCAN

APOYO CON ÚTILES
ESCOLARES A LOS

PEQUEÑOS
GRADUADOS EN SAN

BARTOLOMÉ
XICOMULCO



 ESCUELAS

LA CELEBRACIÓN
DEL DÍA DE LAS
MADRES EN EL

CACDI DE VILLA
MILPA ALTA

LOS PEQUEÑOS
GRADUADOS DE

PRIMARIA EN SAN
PEDRO ATOCPAN

LOS ALUMNOS
GRADUADOS EN LA

SECUNDARIA DE
SAN LORENZO
TLACOYUCAN

DONACIÓN DE

PASTEL PARA:





 DEPORTE

 DONACIÓN DE
TROFEOS PARA EL

“TORNEO DE LA
AMISTAD”

ASISTENCIA AL
TORNEO AMATEUR
DE LA LIGA DE BOX



 APOYOS

 NUESTRO VECINO
DE SAN LORENZO

TLACOYUCAN
SOLICITÓ EL APOYO

PARA SU EVENTO
DEL DÍA DEL NIÑO

APOYO PARA LA
INAUGURACIÓN DE
LA TECHUMBRE EN
EL SITIO DE TAXIS 



 APOYOS

APOYO A LOS
CASTILLEROS DEL
POBLADO DE SAN

FRANCISCO
TECOXPA

APOYO A LA BASE
DE TAXIS PARA SU

EVENTO DE DÍA DEL
NIÑO

APOYO CON
CHALECOS A

VECINOS DE SAN
PEDRO ATOCPAN

DE LA LIGA DE
VETERANOS

APOYO CON
CHALECOS A LA
BASE DE TAXIS

POR SU
ANIVERSARIO



 ROSCA DE REYES
CON NUESTROS
AMIGOS DE LA

ORQUESTA TÍPICA
DE MILPA ALTA

“XOCHIPITZAHUATL”

DONACIÓN DE
PIÑATAS PARA LA

POSADA DEL BARRIO
DE SAN MATEO EN
VILLA MILPA ALTA 



 AL GRUPO MICTLAN SE
LE DIO EL APOYO DE

LONAS DISTINTIVAS DEL
CONCURSO DE TUMBAS

QUE SE CELEBRA
ANUALMENTE EN SAN

ANTONIO TECOMITL

EL GRUPO MICTLAN
ME HIZO LA

INVITACIÓN A
FORMAR PARTE DEL

JURADO
CALIFICADOR EN EL

CONCURSO DE
TUMBAS 



“UNA NOCHE DE

RELATOS Y

LEYENDAS DE

MILPA ALTA”

 VECINOS DE LA
COMUNIDAD NARRARON
LEYENDAS E HISTORIAS

DE NUESTRO PUEBLO
MISMAS QUE HAN

TRASCENDIDO POR
GENERACIONES



APOYO EN LA GESTIÓN
DE UN CAMIÓN DE
VOLTEO PARA LOS

PEREGRINOS DEL SEÑOR
DE CHALMA EN EL
POBLADO DE SAN

ANTONIO TECOMITL

APOYO A LOS VECINOS
DEL BARRIO DE SAN
MATEO EN SU IDA AL

SEÑOR DE CHALMA

DONACIÓN DE LA MISA
PARA CELEBRAR AL

BARRIO DE SAN MATEO
EN VILLA MILPA ALTA

APOYO A LA
MAYORDOMÍA DEL

BARRIO DE SANTA CRUZ
EN SAN SALVADOR

CUAUHTENCO



SE HAN LLEVADO A
CABO JORNADAS DE

REFORESTACIÓN CON
VECINOS DE LA

COMUNIDAD



LAS NIÑAS Y NIÑOS NOS
HAN ACOMPAÑADO

PARA VALORAR
NUESTRA TIERRA



SE HAN REALIZADO
RECORRIDOS EN

DIVERSAS CALLES DE LA
ALCALDÍA PARA

CONOCER LAS
NECESIDADES DE LOS

VECINOS

SAN PEDRO ATOCPAN

SAN PEDRO ATOCPAN

VILLA MILPA ALTA

SAN BARTOLOMÉ
XICOMULCO

DURANTE LOS
RECORRIDOS NOS HAN

ACOMPAÑADO LOS
VECINOS DE LAS CALLES

 EN DONDE NOS HAN
EXPRESADO LAS
NECESIDADES Y

PROBLEMÁTICAS QUE
AQUEJAN EL LUGAR

DONDE VIVEN 



DESPUÉS DE CONOCER
LAS NECESIDADES DE LOS
VECINOS SE HICIERON LAS
GESTIONES NECESARIAS A

LA ALCALDÍA PARA QUE
FUERAN ATENDIDOS

UN EJEMPLO ES LA
GESTIÓN QUE SE HIZO

PARA LA ATENCIÓN DE LA
CALLE VILLAHERMOSA EN
EL BARRIO DE SAN MATEO

PODEMOS OBSERVAR EL
CAMBIO QUE HUBO

CUANDO COLOCARON EL
ASFALTO

Y FINALMENTE QUEDÓ
COMPLETADA LA

PAVIMENTACIÓN DE LA
CALLE



QUE SE ASIGNARA
PRESUPUESTO PARA LA

REHABILITACIÓN DE LOS
DEPORTIVOS Y GIMNASIOS

DE NUESTRA DEMARCACIÓN
Y QUE A LA BREVEDAD SE

COMENZARA CON LAS
ACCIONES DE MEJORA.   .

DERIVADO DE ESTA
PREOCUPANTE SITUACIÓN
DE DETERIORO Y FALTA DE
MANTENIMIENTO, INGRESÉ

UN PUNTO DE ACUERDO, EN
EL CUAL SE PIDIÓ:

AL MOMENTO DE REALIZAR
LOS RECORRIDOS FUE
NOTABLE LA FALTA DE

ATENCIÓN EN LAS
INSTALACIONES 

 SE REALIZARON

RECORRIDOS EN TODOS LOS

GIMNASIOS Y DEPORTIVOS

DE LA ALCALDÍA PARA

CONOCER LAS  CONDICIONES

EN QUE SE ENCONTRABAN

DESDE LA PRESENTACIÓN DE ESTE PUNTO DE ACUERDO A LA FECHA HE
DADO SEGUIMIENTO AL TEMA Y AL DÍA DE HOY EXISTEN ALGUNOS

AVANCES



EL DIRECTOR Y PADRES DE
FAMILIA NOS MOSTRARON

LOS DAÑOS
ESTRUCTURALES QUE

PRESENTA LA ESCUELA A
CAUSA DEL SISMO DE 2017  

 SE REALIZÓ UN RECORRIDO

EN LAS INSTALACIONES DE

LA TELESECUNDARIA DE SAN

LORENZO TLACOYUCAN

PRESENTÉ UN PUNTO DE
ACUERDO PARA QUE LA

ALCALDÍA EN CONJUNTO
CON LAS AUTORIDADES

EDUCATIVAS REALICEN LA
REHABILITACIÓN
OPORTUNA A LA

BREVEDAD POSIBLE

CON LA FINALIDAD DE
SALVAGUARDAR LA

INTEGRIDAD Y SEGURIDAD
DE LA COMUNIDAD

ESCOLAR



EN DONDE PRESENTÉ 4
PUNTOS DE ACUERDO QUE
FUERON APROBADOS POR

EL PLENO DEL CONCEJO

A LA FECHA SE HAN

REALIZADO 22 SESIONES

ORDINARIAS DEL CONCEJO

6 SESIONES

EXTRAORDINARIAS

2 SESIONES SOLEMNES

CREACIÓN DE LA
COMISIÓN DE DERECHOS

RECREATIVOS

MANTENIMIENTO Y
REHABILITACIÓN DE

TODOS LOS GIMNASIOS Y
DEPORTIVOS DE NUESTRA

ALCALDÍA

REHABILITACIÓN Y
MANTENIMIENTO A LA

TELESECUNDARIA DE SAN
LORENZO TLACOYUCAN QUE LOS CARNAVALES DE LA

ALCALDÍA MILPA ALTA RECIBAN
LA DECLARATORIA COMO

PATRIMONIO CULTURAL, NATURAL
Y BIOCULTURAL DE LA CIUDAD DE

MÉXICO, COMO EXPRESIÓN
INMATERIAL E INTANGIBLE DE LA

ACTIVIDAD HUMANA PERMANENTE
EN LA CIUDAD DE MÉXICO



EN LA COMISIÓN DE
DESARROLLO RURAL,

FOMENTO ECONÓMICO Y
SUSTENTABILIDAD

AMBIENTAL FUNJO COMO
SECRETARIA DE LA MISMA

PRESIDO LA COMISIÓN DE

DERECHOS RECREATIVOS

DEL CONCEJO DE LA

ALCALDÍA MILPA ALTA








